

pavage de ladite Avenue en asphalte au lieu de blocs de scories.

Ils soumettent une requête qui est référée à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

Il est

4.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de se rencontrer avec M. l'Ingénieur Vanier pour reviser les divers montants chargés à la Montreal Water & Power Co. et formant une somme totale de \$302,703.01 pour travaux d'aqueduc dans l'ancienne Ville St. Louis.

5.—Soumise une demande du Greffier de la Cité pour l'acquisition d'un exemplaire du dictionnaire Webster, nouvelle édition, au coût de \$20.00.

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à acheter ledit dictionnaire.

6.—Soumise une demande de MM. Peter Lyall & Sons de se servir d'une partie du Champ de Mars pour l'emploi de leurs matériaux pour la construction de l'annexe de l'Hôtel de Ville.

Résolu: D'informer MM. Peter Lyall & Sons que le Bureau n'a pas d'objection à accorder cette autorisation pourvu qu'ils obtiennent la permission du Gouvernement Fédéral et qu'ils s'entendent avec l'entrepreneur chargé des travaux d'amélioration au Champ de Mars, afin que ces travaux ne soient pas retardés ni entravés par ce fait.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet d'une offre du Gouvernement Fédéral de louer les rues Mill et Oak à la Cité à certaines conditions.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour conférence avec M. Marceau afin de voir à ce que le bail soit fait de façon à ce que la responsabilité de la Cité ne soit pas engagée par les réclamations pour inondations.

8.—Soumise une communication de la Montréal Dairy Co., demandant la confection de trottoirs en face de ses établissements No. 290 rue Papineau.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport et estimé.

9.—Soumise une communication de M. H. Vinet, transmettant certains renseignements supplémentaires au sujet de son projet de subdivision d'une certaine terre dans le quartier Longue Pointe.

Résolu: De référer tout le dossier en cette affaire au Département en Loi pour rapport sur la demande de M. Vinet.

10.—Lue une lettre de la Amherst Park Land Co., "re" construction d'égouts sur certaines rues.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparer le rapport sur la construction de ces égouts.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur la différence de blocs de pavages en granit de 13,000 entre le montant de 25,000 accordé à la Laurentian Granite Co. et le montant de 38,000 requise pour l'exécution des travaux de pavage, déclarant que le représentant de la Sicily Asphaltum Paving Co., lui a déclaré être prêt à fournir 10,000 blocs provenant de la Laurentian Quarry & Brownsburry Co., pour le même prix que le plus bas soumissionnaire, soit, \$1.53 la verge carrée et 3,000 blocs de Campeau, Qué., également à raison de \$1.53 la verge carrée.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que le contrat soit accordé à la Sicily Asphaltum Paving Co., pour les quantités et les prix ci-dessus mentionnés.

12.—Soumise une communication du gérant et secrétaire de l'Hôpital Général, se plaignant du bruit causé dans les rues qui environnent ledit hôpital par les sirènes ou sifflets d'automobiles et les discussions, batailles, etc.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Cité peut intervenir dans cette question.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

said avenue with asphalt instead of scoria blocks be continued.

They submitted a petition which was referred to the Chief Engineer for a report.

4.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to meet with Mr. Vanier, Engineer, in order to revise the various sums charged to the Montreal Water & Power Co., and forming a total sum of \$302,703.01 for works in connection with the aqueduct in the former town of St. Louis.

5.—Submitted a request from the City Clerk for the purchasing of a Webster's Dictionary, last edition, at a cost of \$20.00.

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to purchase said dictionary.

6.—Submitted an application from Messrs Peter Lyall & Sons for authority to occupy a part of the Champ de Mars for depositing thereon their materials for the construction of the City Hall Annex.

Resolved: That Messrs Peter Lyall & Sons be informed that the Board has no objection to the granting of said authorization provided they obtain permission from the Federal Government and that they arrange with the contractor in charge of the improvement works to be made on the Champ de Mars in order that said works be not interfered with on that account.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer anent an offer from the Federal Government to rent Mill and Oak street to the City on certain conditions.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer with instructions to confer with Mr. Marceau, and to see that the lease be made in such a manner that the City shall not be liable for damages caused by floodings.

8.—Submitted a communication from the Montreal Dairy Co., asking that sidewalks be constructed in front of their premises, No. 290, Papineau street.

Referred to the Chief Engineer for a report and an estimate.

9.—Submitted a communication from Mr. H. Vinet, transmitting certain additional information concerning the proposed subdivision of a certain piece of land in Longue Pointe Ward.

Resolved: To refer all the documents in this case to the Law Department for a report on Mr. Vinet's request.

10.—Read a letter from the Amherst Park Land Co. "re" construction of sewers in certain streets.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer for a report on the laying of said sewers.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer on the difference of 13,000 granite blocks between the quantity of 25,000 for which a contract was granted to the Laurentian Granite Co. and the quantity of 38,000 required for paving works stating that the Agent of the Sicily Asphaltum Paving Co., informed him that he was prepared to supply 10,000 blocks from the quarry of the Laurentian Quarry & Brownsburry Co. for the same price as that of the lowest tenderer, to wit, \$1.53 per square yard and 3,000 blocks from Campeau, Qué., also at the rate of \$1.53 per square yard.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract be granted to the Sicily Asphaltum Paving Co., for the above mentioned quantities and at the aforesaid prices.

12.—Submitted a communication from the manager and secretary of the General Hospital, complaining of the noise caused in the streets surrounding the hospital by automobile horns or whistles and discussions, rows, etc.

Resolved: To refer the matter to the Law Department in order to know if the City can intervene in this matter.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.